
 

 

 

 

 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

Procès-verbal 

       Lundi 5 juin 2023 – 18 h 30 

 
 

1. Ouverture de la rencontre/ vérification du quorum 
 

PRÉSENCES : Membres présents à la réunion 

 

Équipe-école  

 

Parents  

Claudine Baril, directrice – présente  Marysol Breton, présidente - présente  

Philippe Lafrenière, directeur adjoint - présent Serge Vignola, vice-président - absent 

Kim Picard-Lavigne, enseignante - absente Maryse Robitaille – présente 

Pierre-Olivier Bourque-Jutras, enseignant – 

présent 

Lamia Sadaoui - absente 

Annie Beauchamp - présente 

Jennifer Laperle, enseignante - présente Ariany Garcia – présente 

Chantal Auger, Technicienne SDG -présente Dounyazed Hamidouche - présente 

  

 Représentante de la communauté  

 Julie Hornez, responsable du service des loisirs Saint-

Fabien - absente 

 

Le quorum est atteint, la rencontre ouvre à 18 h 38 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

  

L’ordre du jour est adopté à l’unanimité.  

3. Adoption du procès-verbal de la réunion du 8 mai 2023 

 

   Le procès-verbal du 8 mai 2023 est adopté à l’unanimité. 

4. Parole au public 

 

Rien n’a été reçu 

5. Sujets d’approbation 

 

5.1 Programmation des journées pédagogiques au service de garde  

 

Présentation des activités payantes prévues au service de garde pour la prochaine 

année scolaire. Présentation des coûts.  

 



  
 

La proposition des activités est acceptée à l’unanimité. L’approbation de 

l’activité du 13 juin à une base de plein-air devra être représentée au CÉ de la 

prochaine année.  

 

 

5.2 Sorties et activités scolaires 

 

Monsieur Pierre-Olivier Bourque-Jutras présente l’activité récompense. Une   

journée au parc St-Donat avec diner, jeux d’eau, soccer et collations glacées. La 

journée est prévue le 21 juin en dehors des heures régulières (diner) 

 

L’activité est adoptée à l’unanimité. 

  

 

6. Sujets d’adoption 

 

6.1 Projet éducatif 

 

Les enseignants ont demandé de garder le libellé concernant les élèves en   

difficultés tel qu’il était avant la demande de modification. 

 

Le projet éducatif est adopté à l’unanimité. 

 

6.2 Budget Pro Forma 

 

Présentation des prévisions budgétaires pour l’année 2023-2024.  

 

Le budget Pro Forma est adopté à l’unanimité. 

 

6.3 Plan de lutte contre l’intimidation et la violence 

 

Présentation de l’évaluation du plan de lutte par Monsieur Philippe Lafrenière. 

Selon le sondage fait auprès des élèves, la tendance des insultes est à la baisse en 

lien avec l’intimidation.  

 

Il est proposé de poursuivre ce plan de lutte pour l’année 2023-2024. Le 

programme Hors piste sera encore utilisé et il y aura aussi le programme 

PARL’Omega au besoin.  

 

La proposition est adoptée à l’unanimité.   

 

6.4 Résolution pour transfert du fonds 4 au fonds 9 

 

Il est demandé d’adopter le transfert du fonds 4 au fonds 9.  

 

La proposition est adoptée à l’unanimité. 



  
 

 

6.5 Rapport annuel du CÉ 

 

Présentation de la version finale du rapport annuel du CÉ. Il est demandé s’il y a 

des informations à ajouter au point 2.3 du rapport. 

 

La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 

6.6 Mesures dédiées et protégées 

 

Une résolution est demandée.  

 

La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 

 

7. Points d’information 

 

7.1 Direction 

 

        Rien à signaler. 

 

7.2 Personnel enseignant 

Madame Jennifer Laperle mentionne que l’école a gagné l’activité Mon école 

actif. Elle mentionne que les activités plein-air sont en cours et que tous les élèves 

apprécient. 

Médaille de bronze en hockey-cosom pour une équipe de 6e année, qui ont été 

entrainés environ 5 semaines.  

  

7.3 Service de garde 

  Au début de l’an prochain il faudra revoir la tarification et les réglementations.  

Le taux passera de 8,95$ à 9,20 $. Taux à revoir également pour les demandes 

sporadiques.     

 

Nombre d’inscriptions en date du 5 juin.  

319 enfants inscrits au service de garde de façon régulière. 

13 enfants sporadiques et sans réservation.     

  94 dineurs 

 

 

 

 

 

 



  
 

7.4 OPP  

 

Bazar : Prévu le 10 juin, les préparatifs vont bien, le comité est pas mal prêt.  

 

7.5 Représentante au comité de parents 

Rien à signaler 

7.6 Membre de la communauté 

La représentante étant absente, aucun point présenté. 

8. Varia 

 

Aucun point au varia      

9. Levée de l’assemblée 

 

Levée de l’assemblée à 20 h 15 

 


